

Division Hainaut Ouest - BRAINE-LE-COMTE - SOIGNIES

Christian Bougard - Secrétaire 2005-2006

Réveillon au KC Braine-le-Comte - Soignies

Nous n'avons pas failli à la tradition. Comme chaque année, depuis la période prénatale (1984) du club, nous nous sommes retrouvés pour le réveillon de nouvel-an.

Certes, tous les membres ne sont pas présents, certains ont d'autres obligations familiales ou amicales, mais, amis aidant, nous étions une quarantaine à fêter le passage à l'an neuf dans «notre» salle de Neufvilles.

Comme chaque fois, le champagne a coulé à flots à l'apéritif et l'ambiance fut rapidement à son comble. Bons vins, bon repas, excellente musique d'ambiance et de danse, selon. Tout était réuni pour une soirée réussie, et elle le fut. Les derniers ont quitté la salle vers 6h30, le 1er janvier...

A l'année prochaine, certainement !

